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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和元年度 第４回庁議 

日   時 令和元年５月１４日（火）午前９時００分から午前１０時００分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画（平成２８年度～平成３０年度）の３ヵ 

年の取組結果（見込み）について（総務部） 

(2) 前橋テルサに係るサウンディング型利活用調査の実施について 

（財務部） 

(3) 令和２年度全国高等学校総合体育大会前橋市実行委員会の設立に 

ついて（文化スポーツ観光部） 

(4) 「プレミアム付商品券事業」及び「マイナンバーカードを活用した 

プレミアム付き自治体ポイント事業」の実施について 

（産業経済部・政策部） 

(5) 令和元年度 行政監査の実施について（監査委員事務局） 

(6) その他 

① 障害者雇用に係る業務調査について（総務部） 

② 職員の交通安全について（総務部） 

【報告事項】 

(1) 前橋市行財政改革推進計画（平成２８年度～平成３０年度）の３ヵ年の取組結果（見 

込み）について（総務部） 

総務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) 前橋テルサに係るサウンディング型利活用調査の実施について（財務部） 

財務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(3) 令和２年度全国高等学校総合体育大会前橋市実行委員会の設立について 

（文化スポーツ観光部） 

文化スポーツ観光部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(4) 「プレミアム付商品券事業」及び「マイナンバーカードを活用したプレミアム付き 

自治体ポイント事業」の実施について（産業経済部・政策部） 

産業経済部・政策部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(5) 令和元年度 行政監査の実施について（監査委員事務局） 
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監査委員事務局より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(6) その他 

① 障害者雇用に係る業務調査について（総務部） 

《総務部長》 

 障害者の方が担える業務の調査についてお願いさせていただく。障害者雇用について

は、昨年度、法定雇用率を達成できていないことが判明し、雇用の拡充を図っていると

ころである。各所属には、すでに嘱託員としての雇用にご協力をいただいている。また、

職員課及び教育委員会事務局総務課に 2 名ずつ計 4 名の障害者雇用の担当職員を配置

し、対応にあたっている。 

一方で、実習においては障害者の方が担える業務が不足しており、各課に担当職員が

赴き、意見の聴き取りなども行った。障害者の方が担える業務の調査については昨年

12月に行ったが、改めて、5月 10日付で調査依頼をさせていただいた。その調査の

中では、シュレッダー業務や封入封緘業務など、具体的な業務の例を挙げている。それ

らを参考に、上半期までに実施可能な業務について抽出していただきたいので、各部局

長から各課長に依頼をしていただけるとありがたい。よろしくお願いしたい。 

 

② 職員の交通安全について（総務部） 

 最近、報道でもあるように、全国で歩行者を巻き込む重大事故が多く発生している。

職員についても、交通安全に十分注意をしていただきたいというお願いである。服務規

律の確保等を通知する際には、交通法規の遵守も併せてお願いしているところであり、

引き続き注意をお願いしたい。現在、5 月 11 日から 5 月 20 日までの 10 日間、春

の交通安全運動を実施中である。交通安全に注意するよう、各部局長から所属職員に対

して、改めてお伝えいただきたい。よろしくお願いしたい。 

 

 

【質疑等】 

 (2) 前橋テルサに係るサウンディング型利活用調査の実施について（財務部） 

《市長》 

行革推進計画の結果を見ていただいてもわかるように、ファシリティマネジメントは

恒常的な経費の削減につながるものである。これを進めなければ、新しいもの、未来型

の予算は付けられないというメッセージなのだと思う。よろしくお願いしたい。 

前橋テルサに限らず、色々な施設についてサウンディング調査を行っていくと考えて

よいのか。 

 

《財務部長》 

今後、市長にも参加していただき、会議を開催する予定である。その会議では、民間

活力の導入を考えていく必要がある施設に絞って協議をしていただく予定である。 

 

《市長》 

 承知した。 
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(4) 「プレミアム付商品券事業」及び「マイナンバーカードを活用したプレミアム付き 

自治体ポイント事業」の実施について（産業経済部・政策部） 

《情報政策担当部長》 

対象者を抽出した後に、対象者が市外に転居した場合はどのように対応するのか。 

 

《にぎわい商業課プレミアム付商品券室担当係長》 

商品券を 1 冊購入するごとに引換券にスタンプを 1 つ押印するが、その引換券を転

居先自治体の窓口に持っていくことで、転居先自治体の引換券と交換できる仕組みとな

っている。その際に、引換券にスタンプが押印されている場合は、転居先自治体の引換

券にも同じ数のスタンプが押印される。 

 

《情報政策担当部長》 

 例えば前橋市で 1 冊購入済みの人が高崎市に転居した場合、高崎市では 4 冊しか購

入できないようになっているということか。 

 

《にぎわい商業課プレミアム付商品券室担当係長》 

 そのとおりである。 

 

(6) その他 

① 障害者雇用に係る業務調査について（総務部） 

《市長》 

 業務をどこかに集めて、ジョブコーチャーがいる環境でやらないと難しいかもしれな

い。 

 

《総務部長》 

 4人の担当職員を配置し、取り組んでいる。 

 

《市長》 

 前向きに、皆で研究を進めたい。 

 

③ その他 

《市長》 

 元号についてだが、行革推進計画のように複数年にわたって取り組むものについて

は、西暦表記で統一した方がわかりやすいのではないか。 

 

《総務部長》 

 確かに混在している部分はある。 

すべてを西暦表記に統一することができるかわからないが、支障のない範囲で検討し

てみたいと思う。 
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以上 

 

 

＊ 今後の庁議開催予定 

開 催 日 開催時間 場 所 

５月２８日（火） 午前９時００分 庁議室 

６月 ５日（水） 午後２時００分 庁議室 

６月１８日（火） 午前８時４５分 庁議室 

５月の定例記者会見は１６日（木）午後 ２時００分から 

２８日（火）午前１１時００分から開催します。 

 


